

HÔPITAUX PUBLICS : MISE EN ŒUVRE DE L'IFIC



LA CGSP PREND SES RESPONSABILITÉS ET OPTÉ POUR L'INFORMATION PLUTÔT QUE LA DÉSINFORMATION & LES CONTREVÉRITÉS !

IFIC dans le secteur public : beaucoup d'informations contradictoires circulent...

Mais où en sont réellement les **négociations des accords fédéraux de la santé ?**

 **VRAI** : Le 20 juin 2020 **un accord « historique »** d'1 milliard d'euros **signé par toutes les organisations syndicales** dont **500 millions pour les barèmes IFIC**. Entre-temps, le ministre Vandenberghe a lancé les négociations de mise en œuvre.

 **FAUX** : "**Application des barèmes IFIC à 100 %** dans les hôpitaux publics au **1er juillet 2021**" (uniquement dans les hôpitaux privés).

 **VRAI** : Les discussions sont en cours de finalisation sur l'**activation des barèmes** liés aux Fonctions où les **travailleurs vont gagner sur l'ensemble de leur carrière**.
= 7 TRAVAILLEURS SUR 10 DANS LE SECTEUR

 **FAUX** : "Il est prévu d'activer toutes les fonctions, y compris celles où le personnel sera perdant"

 **VRAI** : **Garantie de DROITS ACQUIS** pour le personnel en place y compris les indemnités qui sont le fruit d'avancées sociales au niveau local

 **FAUX** : "Perte de toutes les indemnités y compris les 11 % d'indemnités pour prestations irrégulières"

 **VRAI** : **Les discussions ne seront pas clôturées le 24 juin, seul l'éventail de fonction sera validé par tous, même les absents qui ont déjà remis un accord !**

 **FAUX** : "Les négociations sont finies..."

 **CHAQUE TRAVAILLEUR EN PLACE POURRA CHOISIR D'ENTRER OU NON DANS IFIC !**

HÔPITAUX PUBLICS : INFORMER PAS DÉFORMER!

"Les négociations sont finies" : FAUX!



Le vote d'un accord au comité A est la première étape d'un **long processus de négociation qui se poursuivra en comité de concertation régional ou communautaire, puis au niveau local** ; avant que soit proposé à chaque travailleur de faire un choix individuel ... bref il reste du pain sur la planche pour ceux qui veulent travailler !

Mais **pour connaître les avancées réelles**, il faut prendre ses responsabilités et **rester autour de la table des négociations**, plutôt que d'opter pour la politique de la chaise vide et désinformer comme seule la CSC-SP francophone le fait !

Les **enjeux sont de taille** car il y va de la **survie des hôpitaux publics** face aux vellétés de privatisations et d'harmonisation dans les réseaux hospitaliers.

Des moyens sont disponibles, il faut s'en saisir !

**LE FINANCEMENT FÉDÉRAL EST
DONC INDISPENSABLE
ET**

**IN FINE : CHAQUE TRAVAILLEUR
POURRA CHOISIR D'OPTER OU NON
POUR L'IFIC**

ON NE LÂCHERA RIEN !

APRÈS LES
BRAVOS...
DES MOYENS !

#VOUSNECONFINEREZPASNOTRECOLÈRE

CGSP Admi